

高天報広

天高生、クラスマッチに燃える！

6月30日、7月1日に学校行事であるクラスマッチが行われました。二日目はあいにくの雨で中止になった種目もありましたが、クラス対抗リレー、サッカー、ドッジボール、バレーボール、バスケットボールなど全7種目で、年次を超えた熱い戦いが繰り広げられました。1年生から3年生までの全クラスが、それぞれ考えたデザインのオリジナルユニフォームで参加しました。3年生は高校生活最後のクラスマッチのため、気迫のプレーがみられました。結果は3年生が上位を占めましたが、それぞれのクラスの団結した応援合戦が繰り広げられ、盛り上がりました。

【結果】

| | | | | | | | | |
|-----------|----|------|-------------|----|------|-------------|----|------|
| <u>総合</u> | 1位 | 3年3組 | <u>男子総合</u> | 1位 | 3年3組 | <u>女子総合</u> | 1位 | 3年2組 |
| | 2位 | 3年1組 | | 2位 | 3年1組 | | 2位 | 3年3組 |
| | 3位 | 3年2組 | | 3位 | 2年3組 | | 3位 | 3年4組 |



7月の行事から

野球応援練習・壮行会

7月7日・8日の放課後、野球応援のために部員のリードのもと、選手のテーマ曲に合わせての掛け声等の練習を行いました。8日には野球部・吹奏楽部・バドミントン部の壮行会も行い、各部の大会に向けた決意表明がありました。



全国高校野球山形大会

7月12日（日）に山形県営球場で開催された全国高校野球山形大会の2回戦（谷地戦）で見事勝利し、2年連続のベスト16に進出しました。

17日（金）の3回戦（米沢中央戦）は、自分たちのリズムをなかなかつかむことができず、9回表に1点を返したもののベスト8進出を果たすことはできませんでした。

